

16 Port-Gentil

2e arrondissement/Soutien à l'éducation

Coup de pouce aux écoliers et aux établissements



Geste symbolique de remise d'un kit scolaire à un élève.



Le don a été réceptionné par la directrice d'académie provinciale (DAP), Ghislaine Gngangue.

Serge YACKELE MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

Au nom du président de la République, Ali Bongo Ondimba dont il exalte la politique de solidarité et d'égalité des chances, le ministre Jean-Fidèle Otandault, élu du 2e arrondissement de Port-Gentil, a posé, le week-end écoulé, un acte de portée inestimable au bénéfice des écoliers et établissements scolaires de sa circonscription politique.

CÉRÉMONIE inoubliable pour l'ensemble des directeurs d'établissements scolaires du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil. En effet, samedi dernier, dans l'enceinte de l'école publique de La Balise, l'élu du coin, le ministre Jean-Fidèle Otandault, a procédé à la remise solennelle d'un

important lot composé de 10 ordinateurs, 10 imprimantes et autant des photocopieurs – en plus d'autres accessoires : rames de papier, encre, etc. – destinés au bon fonctionnement des structures scolaires publiques de son fief politique. C'est assistée de l'inspecteur primaire, chef de la circonscription scolaire de l'Ogooué-Maritime, Charly Ongone Obiang, que la nouvelle directrice d'Académie provinciale (DAP), Ghislaine Gngangue, a réceptionné ledit don, constitué également de plusieurs kits scolaires.

Tout en remerciant le ministre Otandault pour ce geste de "grande portée humaniste", la patronne de l'Éducation nationale dans l'Ogooué-Maritime a invité les responsables des écoles bénéficiaires à faire un bon usage du matériel reçu. Celui-ci, a-t-on précisé, n'étant



Vue partielle des apprenants ayant été gratifiés.

pas un don fait à un individu – fut-il un directeur d'école – pour son usage personnel. Mais un acte posé, au nom du chef de l'État, en soutien à l'Éducation nationale, pour optimiser le rendement et améliorer les condi-

tions d'apprentissage et de travail des enseignants. Cet important don résulte d'une demande que les directeurs d'écoles et les parents d'élèves avaient faite à leur élu, en août dernier, lors d'une rencontre à la mai-

rie du 2e arrondissement, en présence des syndicats locaux de l'éducation. Promesse tenue ! À la grande satisfaction des responsables locaux du système éducatif. Qui considèrent la nature de la logistique re-

mise comme un "soutien véritable et inestimable" fait à l'Éducation nationale.

"En effet, à la différence avec certains actes, celui posé, samedi dernier, par le ministre Otandault, s'inscrit dans le temps. En dotant les écoles de notre arrondissement d'ordinateurs, imprimantes et photocopieurs..., notre député a inscrit son geste dans la durée, car le matériel remis va profiter à la fois aux enseignants qu'aux élèves, qui n'auront plus à parcourir de (longues) distances pour faire une photocopie", a déclaré Maryse, une parente d'élève, visiblement émue.

Lors de ces retrouvailles, plusieurs écoliers ont également été gratifiés des kits scolaires. Une véritable bouffée d'oxygène pour de nombreuses familles démunies qui joignent difficilement les deux bouts.



Les officiels devant des exemplaires de matériels remis.



Le lot d'ordinateurs, imprimantes et photocopieurs remis aux établissements scolaires du 2e arrondissement.

Petit angle

Quid de la politique des actes ?

Christian KOUIGA
Port-Gentil/Gabon

L'ÉMERGENCE d'une nouvelle classe politique à Port-Gentil, particulièrement dans le 2e arrondissement, serait, à ce qui se dit, à l'origine des frémissements – en termes de développement – observés, ici et là, dans plusieurs

quartiers de ce segment administratif de la cité pétrolière, longtemps considéré comme une chasse gardée de l'opposition. Au regard des résultats engrangés, au fil des élections – législatives et locales – par des partis de ce bord politique. Aujourd'hui, cette "tour" d'arrondissement que d'aucuns pensaient imprenable, est désormais dans

l'escarcelle du Parti démocratique gabonais (PDG) au pouvoir. Du fait de la politique des actes cultivée par les nouveaux hiérarques politiques, dont le ministre Otandault. Résultat, à force de piocher, les populations se montrent reconnaissantes. Première manifestation de leur gratitude, c'était lors des législatives couplées aux locales

de 2018, qu'il remporta. Clouant ainsi, au pilori, nombre de ses "principaux adversaires", dont l'ancien ministre Opape, qui défendait l'étendard du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) de Me Ndaot Rembogo. Depuis lors, pour maintenir intact le contrat de confiance établi, et conscient de ce que demain

se prépare aujourd'hui, Jean-Fidèle Otandault multiplie, au nom d'Ali Bongo Ondimba, des actes qui font le bonheur des habitants du 2e arrondissement, sans distinction aucune. Et contribuent à la matérialisation de la politique de développement du chef de l'État. L'électrification des quartiers de son fief politique

par le biais des panneaux solaires, l'adduction d'eau, le soutien à l'éducation, la réhabilitation des tronçons routiers et bien d'autres actions profitables à de nombreux Portgentillais... sont autant des gestes politiques immuables qui concourent à la fois à "cimenter" son aura, et partant celle du PDG dans ce siège politique local jugé très frondeur.